

Reparación Sede del Instituto Mujer y Sociedad

Dentro de las propuestas ganadoras del último ciclo (2011) de Presupuesto Participativo en el Municipio B, se encuentra la realizada por la Dra. Loredana Rossi, Presidenta del “Instituto Mujer y Sociedad”.

La Organización no gubernamental realiza diversas actividades para mujeres, niños y niñas víctimas de violencia doméstica. Su sede se fue deteriorando con el tiempo y necesitaba una pronta reparación. Con este motivo, la Dra. Rossi presentó una obra para que se realicen mejoras edilicias en el lugar.



Loredana Rossi

¿Qué la llevó a presentar esta obra?

El Instituto Mujer y Sociedad trabaja desde el año 1985. Lo que hacemos es prestar atención jurídica y psicológica a mujeres y niños víctimas de violencia doméstica, además de realizar talleres y cursos. La casa es nuestra, pero se fue deteriorando con el tiempo. Nos habíamos presentado al Presupuesto Participativo anterior y no ganamos. Frente a esta nueva oportunidad, nos presentamos para solucionar problemas estructurales: el edificio se llueve y no supone un lugar digno de atención. Esa fue la motivación: poder mejorar y brindarle un mejor servicio al barrio.

¿Existe algún vínculo personal con la obra?

Actualmente soy la Presidenta, pero todos los que trabajamos estamos vinculados con la temática del instituto.

¿Cómo se enteró de la posibilidad de presentar un

proyecto al Presupuesto Participativo?

A grandes rasgos por la publicidad y porque siempre estamos atentos a toda la información de la Intendencia. Además ya no es algo nuevo; vimos obras que se hicieron en otros lugares y nos pareció importante presentarnos.

¿Cómo fue el proceso de decisión?

Como ya nos habíamos presentado, teníamos una base de qué queríamos. Igualmente, la Comisión de la Mujer estuvo trabajando en proyectos que tienen que ver con participación de género y hubo talleres en los distintos Centros Comunitarios Zonales (CCZ).

¿Recibió ayuda en la elaboración de la propuesta?

No, a la hora de presentar el proyecto nos encargamos nosotros, sin ayuda de nadie.

¿Cuáles son los beneficios y expectativas que se tienen

a partir de su ejecución?

El beneficio es que vamos a poder trabajar en un lugar en buenas condiciones. La obra permitirá que se mejore el edificio y el servicio. Creemos que es algo básico y esencial porque sino, no sé cómo íbamos a seguir trabajando. Las expectativas están en que esto significa brindar un servicio a la comunidad. Con nuestra presupuesta vamos a atender a víctimas de violencia doméstica, derivados por el servicio social del CCZ al que pertenecemos, por 30 meses. También brindaremos nuestro espacio para que se pueda realizar un taller, que el CCZ estimará conveniente. Ésto va a representar una mayor inserción en el barrio.

¿Es la primera vez que la obra es presentada? ¿Ya había presentado alguna propuesta en ediciones anteriores?

Ya nos habíamos presentado una vez con algunas variantes, pero la propuesta

es la misma.

¿Recuerda cómo se sintió al enterarse que su propuesta había sido electa?

Nos sentimos muy contentos. Habían muchas propuestas importantes en la zona y realmente fue una gran alegría. También ayudó que no nos presentamos por la totalidad de la suma, lo que dio lugar a que otras propuestas puedan entrar.

¿Qué valoración personal otorga a esta herramienta?

Es muy importante que se apoyen proyectos sociales, no solo de ONGs, sino particulares y culturales. La herramienta es muy buena. Los fondos son absolutamente controlados, se controla la obra y cuál es la organización. Además, todos le vamos a devolver a la comunidad lo que nos permite realizar con algún servicio. Tiene que ver con trabajar dignamente y poder darle un lugar de atención a la gente que lo necesita.